
   
 
 

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PRÓPRIA DE 

AVALIAÇÃO, REALIZADA NO DIA 01 DE AGOSTO DE 2022. 

Ao primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às 10 horas, em modo remoto, 1 
teve início a 8ª (oitava) reunião ordinária da Comissão Própria de Avaliação (CPA) da Universidade 2 
Federal de Sergipe, com a presença da Comissão Principal. Estiveram presentes à reunião Ana 3 
Maria Braga de Oliveira (representante da setorial de Lagarto), Carlos Alberto Barreto 4 
(representante do CODAP), Cristiane Alcântara de Jesus Santos (presidente da setorial do CCSA), 5 
Eduardo Keidin Sera (vice-presidente da CPA), Kézia Santos de Lima (representante titular da 6 
PROEX), Luana Celina Seraphim Cunha (representante suplente do Campus do Sertão), Madalena 7 
Lima Menezes (presidente da setorial do Campus do Sertão) Marluce de Souza Lopes (Presidente) e 8 
Renata Ferreira Costa Bonifácio (representante titular da POSGRAP) para tratar da seguinte pauta: 9 
1) Informes; 2) Regimento da CPA; 3) Avaliação Institucional; 4) Aprovação das atas anteriores. 1) 10 
Informes: a presidente iniciou a reunião informando a saída de Silvânia Couto da Conceição, 11 
representante da PROPLAN, em virtude do seu afastamento para doutoramento em outro Estado. 12 
Informou que o curso de Agroindústria, do Campus do Sertão, está com avaliação virtual in loco 13 
agendada para a segunda semana do mês de novembro, lembrando a todos da necessidade da 14 
participação de todos na reunião dos avaliadores com a CPA. 2) Regimento da CPA: não foram 15 
apresentadas sugestões complementares ao texto proposto para o artigo 11 da Resolução 16 
16/2014/CONSU, tendo sido aprovado por unanimidade. A instabilidade da conexão provocou 17 
quedas na participação da presidente, que manifestou a necessidade evidente de as reuniões serem 18 
realizadas presencialmente. A reunião necessitou ser continuada através do aparelho celular, por 19 
meio do 4G, o que dificultou, em alguma medida a audição e o vídeo da presidente e do vice-20 
presidente. 3) Avaliação Institucional: Ana Maria Braga informou que estava participando pela 21 
primeira vez, atendendo a uma solicitação da direção do Campus da cidade de Lagarto, ficando 22 
evidente que ela compõe a CPA setorial daquele campus. Por esse motivo, a presidente sugeriu que 23 
o item fosse retirado de pauta, para que o texto fosse discutido naquela unidade, o que foi anuído 24 
por todos. 4) Aprovação das atas anteriores: foi apresentada apenas a ata da sétima reunião e, não 25 
havendo questionamentos, foi aprovada por unanimidade. A presidente encerrou a reunião, 26 
afirmando que a próxima seria de forma presencial, com o local a ser confirmado previamente, 27 
sendo mantida a data do cronograma original. Não havendo mais nada a ser tratado, eu, Marluce de 28 
Souza Lopes, lavro a presente ata. 29 


